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Leçon 2  

LA MISSION DE DIEU ENVERS NOUS, 2e partie  
 

 

Sabbat après-midi 7 octobre 2023 
Il nous faut croire que nous sommes choisis par Dieu pour être 

sauvés par l'exercice de la foi, au moyen de la grâce de Christ et de 
l'action du Saint-Esprit. Et nous devons louer et glorifier Dieu d'une 
manifestation aussi merveilleuse de Sa faveur imméritée. C'est l'amour 
de Dieu qui attire l'âme à Christ pour qu'elle soit reçue gratuitement, 
puis présentée au Père. Par l'action de l'Esprit, la relation divine entre 
Dieu et le pécheur est renouvelée. Le Père déclare : « Je serai pour eux 
Dieu, et ils seront pour moi un peuple. J'exercerai un amour plein de 
pardon pour eux, et je leur accorderai ma joie. Ils seront pour moi un 
peuple à part ; car ce peuple que j'ai formé pour moi célèbrera ma 
louange. » 

Le Père accorde Son amour à Son peuple élu devant vivre au 
milieu des hommes. Ce sont ceux que Christ a rachetés par le prix de 
Son propre sang. Et du fait qu'ils répondent aux attraits de Christ, par la 
miséricorde souveraine de Dieu, ils sont élus pour être sauvés en tant 
qu'enfants obéissants. 
                                                                                        Our High Calling, p. 77. 
 
 

Les membres d’église ne font pas preuve de cette connexion 
vivante avec Dieu qu’ils doivent avoir pour amener des âmes des 
ténèbres à la lumière. Soignez l’arbre et de bons fruits en résulteront. 
L’œuvre de l’Esprit de Dieu dans le cœur est essentielle à la piété. Il doit 
être reçu par ceux qui acceptent la vérité et créer en eux un cœur pur 
avant de pouvoir garder Ses commandements et mettre Sa parole en 
pratique. « Ne t’étonne pas, dit le grand Enseignant à un Nicodème 
surpris, Ne t'étonne pas que je t'aie dit : Il faut que vous naissiez de 
nouveau.  » (Jean 3.7). 

La Bible n’est pas étudiée comme elle devrait l’être. Elle n’est pas 
érigée en règle de vie. Si ses préceptes étaient consciencieusement 
suivis et étaient le fondement de la personnalité, il y aurait une 
persévérance pour atteindre l’objectif qu’aucune spéculation 
économique ou aspiration mondaine ne pourraient sérieusement 
influencer. Un caractère ainsi formé et soutenu par la Parole de Dieu 
tiendra bon, au jour de l’épreuve, des difficultés et des dangers. La 
conscience doit être éclairée et la vie sanctifiée par l’amour de la vérité 
reçue dans le cœur avant que l’influence salvatrice gagne le monde. 
The Review and Herald, August 28, 1879   
 
 
 
 

Dieu déverse sur nous d’innombrables bénédictions. A nous de 
Lui exprimer que nous sommes reconnaissants d’être acceptés en tant 
qu’ouvriers coopérant avec le Seigneur Jésus-Christ. 

Ceux qui prêchent la Parole du Seigneur doivent vivre ce qu’ils 
enseignent. Si nous recevons la grâce de Dieu dans notre cœur, 
révélons-la aux autres par chaque parole et chaque acte. Ceux qui 
comptent sur la longanimité et la miséricorde de Christ doivent 
pratiquer Sa patience et Son indulgence et ne jamais montrer un esprit 
d’autorité injuste envers leurs frères et sœurs et autres personnes. 
                                                                       Medical Ministry, p. 255. 
 
 
Dimanche 8 octobre 2023 
 
Le Dieu trinitaire: l’origine de la mission 

Dieu est un père pour son peuple ; à ce titre, il a droit à un fidèle 
service de notre part. Considérez la vie du Christ. Placé à la tête de 
l'humanité, accomplissant l'œuvre de son Père, il est un exemple de ce 
que chaque fils devrait et pourrait être. Aujourd'hui, Dieu exige de tout 
être humain l'obéissance même dont le Christ a fait preuve. Il se mit à la  
disposition de son Père avec amour, volontairement et librement : « Je 
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veux faire ta volonté, mon Dieu ! et ta loi est au fond de mon cœur… » 
(Psaume 40.9.) Aucun sacrifice, aucun labeur ne paraissait trop pénible 
au Christ tandis qu'il accomplissait l'œuvre pour laquelle il était venu. À 
l'âge de douze ans, il disait déjà : « Ne savez-vous pas qu'il faut que je 
m'occupe des affaires de mon Père ? » (Luc 2.49.) Il avait entendu 
l'appel et s'était mis à l'ouvrage : « Ma nourriture est de faire la volonté 
de celui qui m'a envoyé, et d'accomplir son œuvre » (Jean 4.34) fait-il 
remarquer. 

C'est ainsi que nous devons servir Dieu... 
Christ’s Object Lessons, p. 282, 283 ; Les Paraboles de Jésus, p. 242, 243. 
 

L'incarnation du Christ est un mystère. L'union de la divinité et de 
l'humanité est réellement un mystère caché en Dieu. Jéhovah l'a gardé 
dans un secret éternel, puis l'a fait connaître pour la première fois en 
Eden, en promettant que la Semence de la femme écraserait le serpent, 
et que celui-ci la blesserait au talon. 

Présenter au monde ce mystère caché pendant des siècles avant 
la création du monde et de l'homme, tel fut le rôle du Christ quand il 
vint sur la terre. Ce merveilleux mystère de l'incarnation du Christ et de 
l'expiation offerte par lui doit être annoncé à tout fils, à toute fille 
d'Adam... Ses souffrances ont satisfait complètement les exigences de la 
loi divine. 
                                                 The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1082 ; 
                                          Commentaire d’Ellen White sur Romains 16.25. 
 
 

La divinité a été bouleversée, elle a ressenti une profonde pitié  
pour la race humaine. Le Père, le Fils et le Saint-Esprit ont pris à cœur de 
réaliser le plan de la rédemption. Afin de mettre ce plan pleinement en 
œuvre, il fut décidé que Christ, le Fils unique de Dieu, se donne comme 
une offrande pour le péché. Qu’est-ce qui peut mesurer la profondeur 
de cet amour ? … Avec le Christ Dieu a fourni toutes les ressources du 
ciel, afin que rien ne manque dans le plan destiné à élever l’homme. 
Voici l’amour – la contemplation de Celui-ci devrait remplir l’âme d’une 
gratitude inexprimable ! Oh, quel amour, quel amour incomparable ! La 

contemplation de cet amour purifiera l’âme de tout égoïsme. Il amènera 
le disciple à renoncer à lui-même, à prendre sa croix et à suivre le 
Rédempteur. 
                             Counsels on Health, p. 222 ; Conseils sur la santé p. 222. 
 
Lundi 9 octobre 2023 
 
Faire des disciples: la priorité de la mission  

Tel fut l'ordre que Jésus donna aux disciples. Il fait tout ce qui est 
nécessaire pour assurer la continuation de son œuvre et il en garantit le 
succès. Aussi longtemps qu'ils obéiraient à sa Parole et travailleraient en 
communion avec lui, ils n'essuieraient point d'échec. Allez auprès de 
toutes les nations, leur dit-il. Allez jusqu'aux extrémités du monde 
habité et sachez que ma présence vous accompagnera partout. 
Travaillez avec foi, avec confiance, car je ne vous abandonnerai jamais.  

L'ordre donné par le Sauveur s'adresse à tous les croyants, 
jusqu'à la fin des temps. C'est une erreur fatale de s'imaginer qu'il 
appartient aux seuls ministres consacrés de travailler au salut des âmes. 
Tous ceux qui ont reçu l'inspiration céleste sont associés à l’Évangile. 
Tous ceux qui reçoivent la vie du Christ sont mis à part pour travailler au 
salut de leurs semblables. C'est en vue de cette œuvre que l’Église a été 
établie, et tous ceux qui entrent dans l’Église s'engagent 
solennellement, par là, à devenir des collaborateurs du Christ. 
                                                                                  The Faith I Live By, p. 149. 
 

Une œuvre grande et solennelle  est dévolue  au peuple de Dieu. 
Il doit se tenir tout près du Christ dans l’abnégation et le renoncement, 
son objectif étant de délivrer le message de miséricorde au monde 
entier. Certains travailleront d’une manière, les autres d’une autre, 
selon l’appel et la direction du Seigneur. Mais ils doivent tous ensemble 
s’efforcer de faire de  cette œuvre un assemblage parfait. Les serviteurs 
de Dieu travailleront pour Lui par la plume et par la parole. La parole de 
vérité imprimée  doit être traduite dans différentes langues et l’évangile 
prêché à tous les peuples. 
                                                                     This Day With God, p. 221.  
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… Dès qu'on a appris à connaître Jésus on éprouve le besoin 

impérieux de parler à d'autres de l'Ami précieux qu'on a trouvé. La 
vérité qui sauve et sanctifie ne peut rester enfermée dans le cœur. Si 
nous sommes revêtus de la justice de Jésus-Christ et remplis de la joie 
de son Esprit, il nous est impossible de garder le silence. Si nous avons 
goûté que le Seigneur est bon, nous aurons quelque chose à raconter... 
Le désir de suivre le sentier que Jésus a foulé sera intense, et ardent sera 
le besoin d'amener ceux qui nous entourent à contempler « l'Agneau de 
Dieu qui ôte le péché du monde » (Jean 1.29). 

Tout effort en faveur de nos semblables retombera sur nous en 
rosée de bénédictions. C'est la raison pour laquelle Dieu nous a confié 
un rôle dans le plan du salut. Il a accordé à l'homme le privilège de 
participer de la nature divine et de communiquer à son tour cette 
prérogative à ses semblables. C'est là le plus grand honneur, la joie la 
plus parfaite qu'il soit possible à Dieu de nous accorder. Ceux qui 
contribuent à cette mission d'amour se rapprochent le plus de leur 
Créateur. 
                             Steps to Christ, p. 78, 79 ; Le Meilleur Chemin, p. 76, 77. 
 
 
Mardi 10 octobre 2023 
 
L’évangile éternel: le message de la mission 

C'est l'Évangile, et l'Évangile seul, qui sanctifiera l'âme. Ainsi, 
celui qui le reçoit pourra vivre une vie « comparable à celle de Dieu ». 
C'est ce que Dieu nous a transmis, la vie éternelle, et cette vie est en son 
Fils. Celui qui prend part à la nature divine échappera à la corruption qui 
règne dans le monde par la convoitise. Sa foi en Christ, le pourvoyeur de 
la vie, lui donnera la vie. « Cela, je vous l'ai écrit, afin que vous sachiez 
que vous avez la vie éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu..» 
(1 Jean 5.13) 

Cette vie de sanctification et de joie dans la foi est pour tous 
ceux qui, par la foi, réclament les promesses de la Parole de Dieu et s'ap-
puient sur la force divine pour remporter la victoire.  

                                                   Manuscript Releases, vol. 4, p. 356 ; 
                                                      Manuscrits inédits, vol. 4,  p. 311. 

 
… Celui qui gagne des âmes est un sage (voir Proverbes 11.30) : 

« Ceux qui auront été intelligents brilleront comme la splendeur du ciel, 
et ceux qui auront enseigné la justice à la multitude brilleront comme 
les étoiles, à toujours et à perpétuité » (Daniel 12.3). Ce qui est accompli 
par la coopération entre Dieu et les hommes est une œuvre qui ne 
périra jamais, mais qui subsistera pour l’éternité. Celui qui fera de Dieu 
sa sagesse, qui croîtra à la stature parfaite de Christ Jésus, sera amené 
devant des rois, devant des soi-disant grands hommes de ce monde et 
annoncera « les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à son 
admirable lumière ».  
                                                                              Christian Education, p. 97.  

 
Nous devons être des ouvriers diligents ; un homme paresseux 

est une créature misérable. Mais par quelle excuse peut-on justifier la 
paresse envers la grande œuvre pour l'accomplissement de laquelle le 
Christ a donné sa vie ? Les facultés spirituelles cessent d'exister si elles 
ne sont pas exercées, et c'est le but de Satan de les détruire. Le ciel tout 
entier est engagé activement dans l'œuvre qui consiste à préparer un 
peuple pour la seconde venue du Christ sur cette terre, et nous sommes 
« ouvriers avec Dieu ». La fin de toutes choses est imminente. C'est 
maintenant que nous devons travailler. 
   « La nuit vient où personne ne peut travailler. » Nous devrions 
proclamer Christ et Christ crucifié pour préparer la voie de sa seconde 
venue… 
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Unissez-vous au grand Maître d'œuvre, suivez le Rédempteur 
dans son désintéressement au cours de son pèlerinage sur la terre. Le 
même Jésus qui marchait avec ses disciples, qui les a enseignés, qui a 
peiné et souffert dans sa nature humaine, nous accompagne de sa 
puissance divine. Il est à notre droite pour nous aider dans chacune de 
nos détresses. Elevons Jésus et révélons les fondements bibliques de 
notre foi. 
                                                     The Review and Herald, January 24, 1893 ; 
                           Instructions pour un service chrétien effectif, p. 105,106. 
 
 
Mercredi 11 octobre 2023 
 
Le peuple de Dieu, agents de la mission 

... Dieu avait choisi Israël. Il l’avait chargé de conserver parmi les 
hommes la connaissance de sa loi, ainsi que les symboles et les 
prophéties annonçant le Sauveur. Il voulait faire de lui une source de 
salut pour le monde. Ce qu’avait été Abraham dans le pays où il 
séjourna, ce que Joseph avait été en Égypte, et Daniel à la cour de 
Babylone, le peuple hébreu devait l’être au milieu des nations. Il lui 
incombait de faire connaître Dieu aux hommes. 

Le Seigneur avait adressé un appel à Abraham en ces termes : 
« Je te bénirai... et tu seras une cause de bénédiction... et toutes les 
familles de la terre seront bénies en toi » (Genèse 12.2,3). Le même 
enseignement fut renouvelé par les prophètes. 
                                                 The Desire of Ages, p. 27 ; Jésus-Christ, p. 18. 
 
 

« C'est vous qui êtes la lumière du monde », déclare le Christ. 
« Que votre lumière brille ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos 
œuvres bonnes, et glorifient votre Père qui est dans les cieux » 
(Matthieu 5.14,16). L'œuvre de Dieu sur terre, en ces derniers jours, doit 
refléter la lumière que le Christ a introduite dans le monde pour dissiper 
les profondes ténèbres séculaires. Les hommes plongés dans un 
paganisme obscur doivent être touchés par des personnes qui étaient 

par le passé aussi ignorantes qu'eux, mais qui ont connu la vérité de la 
Parole de Dieu. Ces nations païennes accepteront volontiers 
d'apprendre à connaître Dieu. 

Son œuvre sur terre est très précieuse à ses yeux. Le Christ et les 
anges célestes sont constamment en observation. Tandis que se 
rapproche le retour du Christ, les efforts missionnaires seront de plus en 
plus importants. Le message sur la puissance de régénération de la 
grâce divine sera annoncé à tous les pays sous tous les climats, jusqu'à 
ce que la vérité fasse le tour du monde… Mais avant que ce travail ne 
s'accomplisse, nous devons faire l'expérience, ici, dans notre pays, de 
l'œuvre du Saint-Esprit dans notre cœur. 
                         Counsels to Parents, Teachers, and Students, p. 531, 532 ;  
                  Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 431. 
 
 

… Si l'Église du Christ accomplissait la volonté du Seigneur, la 
lumière brillerait sur tous ceux qui sont dans les ténèbres et dans 
l'ombre de la mort. Au lieu de se concentrer sur eux-mêmes, et de 
refuser égoïstement de porter leur croix, les membres de l'Église se 
répandraient dans tous les pays, pour y faire luire, comme Jésus lui-
même l'a fait, la lumière de « l'Évangile du royaume ». 

… La croix du Calvaire doit être élevée assez haut pour attirer les 
regards de la foule et absorber ses pensées. Alors toutes nos facultés 
spirituelles recevront une énergie divine. Alors on sentira un besoin 
irrésistible de travailler pour le Maître, et les hérauts du Seigneur feront 
rayonner sur le monde des ondes lumineuses et des activités 
bienfaisantes qui éclaireront la terre. 
                                          Thoughts From the Mount of Blessing, p. 42, 44 ; 
                                                                               Heureux ceux qui, p. 41, 42. 
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Jeudi 12 octobre 2023 
 
Le monde: le grand champ missionnaire 
 

La présence visible du Christ était sur le point de leur être ravie. 
Mais ils recevraient une nouvelle puissance : le Saint-Esprit leur serait 
envoyé dans sa plénitude, les marquant de son sceau pour leur tâche. 
« Et voici, dit le Seigneur, j'enverrai sur vous ce que mon Père a promis ; 
mais vous, restez dans la ville jusqu'à ce que vous soyez revêtus de la 
puissance d'en haut » (Luc 24.49). « Car Jean a baptisé d'eau, mais vous, 
dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit... Vous recevrez 
une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes 
témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux 
extrémités de la terre. » (Actes 1.5,8.) 

Le Sauveur savait que nul argument, même logique, n'arriverait à 
attendrir les cœurs endurcis, ni à briser l'écorce de la mondanité et de 
l'égoïsme humain. Il savait que ses disciples devaient recevoir le don 
céleste, que l’Évangile ne serait efficace que s'il était proclamé par des 
cœurs ardents, des lèvres éloquentes, et grâce à une réelle 
connaissance de celui qui est « le chemin, la vérité et la vie ». L'œuvre 
confiée aux disciples réclamait une grande puissance, car la marée du 
mal déferlait sur eux, forte et profonde ; un chef vigilant et redoutable 
était à la tête des forces des ténèbres, et les disciples du Christ ne 
pouvaient lutter pour le bien qu'avec l'aide de Dieu, accordée par 
l'Esprit.   
             The Acts of the Apostles, p. 30, 31 ; Conquérants pacifiques, p. 29. 
 
 

Les disciples ne devaient pas attendre que les gens viennent à 
eux. Il fallait aller les trouver, comme un berger recherche sa brebis 
perdue. Le monde entier était leur champ de travail. Ils devaient aller 
« par tout le monde, et prêcher la bonne nouvelle à toute la création » 
(Marc 16.15). Il leur fallait parler du Sauveur, de sa vie de renoncement, 
de sa mort ignominieuse, de son amour inaltérable et incomparable. 
Son nom allait être leur mot d'ordre, le mobile de leur union. C'est en 

son nom qu'ils démoliraient les forteresses du péché. La foi en son nom 
devait faire d'eux des chrétiens. 
                                                       Testimonies for the Church, vol. 8, p. 14 ;  
                                                      Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 241. 
 

« Afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et 
comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le 
monde croie que tu m'as envoyé » (Jean 17.21). 

Répétons souvent ces paroles, et que nos actes comme nos 
pensées tendent journellement à l'accomplissement de cette prière du 
Christ. Il ne demande pas à son Père des choses impossibles. Il prie pour 
que ses disciples soient unis entre eux aussi étroitement qu'il l'est lui-
même avec son Père. C'est à cette condition — et rien de moins — qu'ils 
parviendront à la perfection du caractère chrétien. La chaîne d'or qui 
unit les cœurs des croyants entre eux, faite d'amitié et d'amour, les relie 
également au Christ et à son Père. Quel témoignage irréfutable est ainsi 
rendu devant le monde de la puissance du christianisme ! 
That I May Know Him, p. 173 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 175. 
 
 
Vendredi 13 octobre 2023 
 
Pour aller plus loin: 
 
°Our High Calling, p. 78, « Fullness of Christ’s Ransom »,. [La plénitude 
de la rançon du Christ ] 
 

« En lui, il nous a choisis avant la fondation du monde, pour que 
nous soyons saints et sans défaut devant lui. Dans son amour, il nous a 
destinés d’avance, par Jésus-Christ, à l’adoption filiale, pour lui, selon sa 
volonté bienveillante. » (Éphésiens 1.4,5.) 

« Dans le conseil céleste il a été décidé que les hommes, bien 
que pécheurs, ne devraient pas périr à cause de leur désobéissance, 
mais que par leur foi en Christ, leur substitut et leur sécurité, ils  
puissent devenir les élus de Dieu… Dieu désire que tous les hommes 
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soient sauvés, car il a été pourvu, par le don de Son Fils unique, au 
rachat de l'homme. Ceux qui périront, perdront la vie parce qu'ils auront 
refusé d'être adoptés comme fils de Dieu par Jésus-Christ. 

L’orgueil de l’homme l’empêche d’accepter les dispositions prises 
pour le salut. Mais le mérite humain ne permettra pas à une âme d’être 
admise en présence de Dieu. Ce qui rendra un homme acceptable à Dieu 
est la grâce impartie de Christ par la foi en Son nom. On ne peut 
dépendre en rien de nos œuvres ou nous réfugier en une fuite béate et 
sentimentale pour s’assurer que nous sommes choisis par Dieu ; car les 
élus sont choisis par le Christ. 

Jésus déclare : « Tous ceux que le Père me donne viendront à 
moi, et je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi » (Jean 6.37b). 
Quand le pécheur repentant vient à Christ, conscient de sa culpabilité et 
de son indignité, et prend conscience qu’il en mérite le châtiment ; 
quand il se reconnaît dépendant de la miséricorde et de l’amour du 
Christ, il ne peut être repoussé. L’amour du Dieu qui pardonne lui est 
approprié. Et alors une joyeuse gratitude jaillit dans son cœur pour la 
compassion infinie et l’amour de son Sauveur. Le fait que les 
dispositions aient été prises pour lui dans le concile du ciel avant la 
fondation du monde, et que le Christ prendrait sur Lui la pénalité de la 
transgression de l’homme, puis lui en imputerait la justice, le comble 
d’étonnement et lui fait prononcer des paroles de louange et des chants 
de gratitude. 

Le Père a déposé nos péchés en un lieu que seuls   ses élus de 

leurs propres yeux pouvaient discerner. Et de même qu'il a caché son 
visage devant l'innocence du Christ, de même il cachera ses yeux devant 
la culpabilité du pécheur croyant, à cause de la justice qui lui est 
accordée. La justice du Christ qui nous est imputée nous attirera les 
bénédictions les plus précieuses dans cette vie, et nous accordera la vie 
éternelle dans le royaume de Dieu. » 

Notre œuvre doit être fervente. Nous ne devons pas lutter 
comme ceux qui frappent dans le vide. Le ministère, la chaire et la 
presse réclament des hommes comme Caleb, qui agissent et font face, 
des hommes qui discernent l'erreur de la vérité, et dont les oreilles sont 
consacrées pour écouter les paroles de la Sentinelle fidèle. Et l'Esprit 

venant du trône de Dieu se fera sentir sur le christianisme dégénéré, sur 
le monde corrompu, prêt à être consumé par les jugements longtemps 
repoussés d'un Dieu offensé. » 

 
°Conquérants pacifiques, Lettres de Rome, p. 424- 425 (Extrait) 

« L'épître aux Colossiens est remplie de leçons de la plus haute valeur 
pour tous ceux qui sont au service du Christ - leçons qui montrent la 
sincérité et la noblesse des intentions dont doivent faire preuve ceux qui 
représentent dignement le Sauveur. 
Il faut que le chrétien renonce à tout ce qui pourrait l’empêcher de 
poursuivre sa marche ascendante, à tout ce qui le ferait dévier de son 
étroit sentier, qu’il fasse preuve dans sa vie quotidienne de miséricorde, 
de bonté, d’humilité, de douceur, de patience, d’amour pour le Christ. 
Nous avons grand besoin d'une vie plus pure, plus noble, plus élevée.  
Nous pensons trop au monde et pas assez au royaume des cieux. 
Dans les efforts qu'il tente pour atteindre l'idéal divin, le chrétien ne doit 
pas se laisser aller au désespoir, car la perfection morale et spirituelle 
par la grâce et la puissance du Christ est promise à tous.  Jésus est la 
source de la puissance et la fontaine de la vie.  Il nous attire à sa Parole 
et nous offre des feuilles de l'arbre de vie pour panser nos âmes 
blessées par le péché.  Il nous conduit au trône de Dieu et place sur nos 
lèvres une prière grâce à laquelle nous entrons en étroite communion 
avec lui.  Pour nous il met en œuvre les forces toutes-puissantes du ciel, 
et à chaque pas nous sommes mis en contact avec son pouvoir vivifiant. 
Le Seigneur ne fixe pas de limites à ceux qui désirent être « remplis de la 
connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle 
». Par la prière, la vigilance et la croissance dans la connaissance de 
Dieu, ils sont « fortifiés à tous égards par sa puissance glorieuse ». C'est 
ainsi qu'ils peuvent travailler pour leur prochain.  Le Sauveur désire que 
des hommes purifiés et sanctifiés agissent comme ses collaborateurs.  
Pour cet immense privilège, remercions celui qui nous a « rendus 
capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière, qui nous a 
délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés dans le 
royaume du Fils de son amour ». 



 

 7 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

L'épître aux Philippiens, comme celle aux Colossiens, fut écrite pendant 
que Paul était en captivité à Rome.  L'église de Philippes avait envoyé 
des dons à l'apôtre par les soins d'Epaphrodite, au sujet duquel Paul 
disait: « Mon frère, ... mon compagnon d'œuvre et de combat, par qui 
vous m'avez fait parvenir de quoi pourvoir à mes besoins ». Pendant son 
séjour à Rome, Epaphrodite fut malade et « tout près de la mort; mais 
Dieu a eu pitié de lui, et non seulement de lui, écrivait Paul, mais aussi 
de moi, afin que je n'eusse pas tristesse sur tristesse ». Lorsqu'ils 
apprirent la maladie d'Epaphrodite, les Philippiens éprouvèrent une telle 
inquiétude que celui-ci décida de retourner les voir. « Il désirait vous 
voir tous, écrivait Paul, et il était fort en peine de ce que vous aviez 
appris sa maladie. ...Je l'ai donc envoyé avec d'autant plus 
d'empressement, afin que vous vous réjouissiez de le revoir, et que je 
sois moi-même moins triste.  Recevez-le donc dans le Seigneur avec une 
joie entière, et honorez de tels hommes.  Car c'est pour l'œuvre de 
Christ qu'il a été près de la mort, ayant exposé sa vie afin de suppléer à 
votre absence dans le service que vous me rendiez ». 

    
 
 
 
 


